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■今回の研修についてお伺いします。
Ｑ１この研修を受講された目的は？

・授業を理論的に計画ができると思った。
・クラスマネジメントがうまくいっていないので、どうすれば良くなるか教えて頂きたかったため。
・上司の指示による。
・授業の組み立て方、教員がどの点を工夫したら学生の理解が深まるかを学ぶため。
・プレゼンテーション技術を向上させるため。
・インストラクショナルデザイン、授業計画の作り方について深く知りたかった。
・教授法の自習、インストラクショナルデザインの理解。

Ｑ２上記目的はどの程度達成されましたか？

回答数 ％
１） 十分に理解できた 2 29%
２） だいたいわかった 3 43%
３） あまりよくわからなかった 2 29%
４） 全くわからなかった 0 0%

7 100%

Ｑ３ 教授法とインストラクショナルデザインについて、理解が深まりましたか？

回答数 ％
１） 十分に理解できた 2 29%
２） だいたいわかった 5 71%
３） あまりよくわからなかった 0 0%
４） 全くわからなかった 0 0%

7 100%

『教授法とインストラクショナルデザイン』
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■今回の研修について良かった点や悪かった点など感想をお聞かせください。

・もう少し時間が長くても良かったと思う。
・目からウロコのお話がたくさん聞けました。また、他校の先生とお話しして、共通の悩みなども聞けました。
  早速帰って、実践したい!!せねば!!と思いました。
・2日間、充実した時間でした。すぐにやってくる新年度に活かせるよう努力したいと思います。
・初日のp21　ラポールの形成
・プレゼンの仕方や方法については知っていたことがあげられていたので再認識することができたとともに、

　知っているだけで理解し実践する力がなかったことに気づかされた。
・また信頼関係の大切さはクラスを持っていてよく感じるがその築き方など参考になった。
・新たな教授法（事前/事後テスト）や演者としての適切な振舞について学ぶことができた。
　今後の授業に活かしていきたい。
・丁寧に学生のことを考えた（学生目線）での内容でした。良かったです。
・良い点:考える場面が多くて身についた（プレゼンテーション、ディスカッション）。
・悪い点:休憩時間が予定通りになっていなかった。

■今後の研修会で取り上げてほしいテーマなどをお聞かせください。

■その他ご意見ご希望をお書きください。

・今まで事務的にやってきた授業、何となくこれではダメだと思ってはいたものの、改善の方法が
　分かりませんでした。今回この2日間で少し目が覚めた気がします。どうもありがとうございました。
・1Dの考え方でやっている部分とやっていない部分があった。13年やっているスタイルがありますが、
　良い点は取り入れ、 学生のため私も勉強していきたいと思いました。
・2日間ありがとうございました。
・今回は参加させていただきありがとうございました。

■研修全体の満足度

回答数 ％
1 悪い 0 0%
2 0 0%
3 普通 0 0%
4 0 0%
5 3 43%
6 大変よい 4 57%

7 100%

■講師の満足度

回答数 ％
1 悪い 0 0%
2 0 0%
3 普通 0 0%
4 0 0%
5 2 29%
6 大変よい 5 71%

7 100%

・今回と同様の教授法とインストラクショナルデザインについて。
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・C言語の実習（アルディーノなど）とかやってほしい。
・やる気のない子をやる気にさせる。魅力ある授業の作り方。
・字の読み書き、計算ができない子に対する指導の仕方。→メンタルヘルス、小学校の勉強を教える。
・学生同士のディスカッションを授業により取り入れたい。どのようにすれば最善か学習したい。
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